



Aide après les tornades aux États-Unis



© Libre de droits

Après les tornades dévastatrices aux États-Unis, l'Armée du Salut apporte son aide dans les régions touchées.

L'Armée du Salut des États-Unis est sur les lieux dans plusieurs États, au service des premiers intervenants et des survivants de l'épidémie de tornade qui a causé des ravages dans les régions du Midwest et du Sud, mais en particulier dans l'ouest du Kentucky. De la nourriture et des boissons sont distribuées parallèlement à des soins émotionnels et spirituels vitaux.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

23.12.2021